

Sesenta y Nueve
- 0069 -

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0069

ACTA No. 008 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE PORTOVELO DE FECHA MARTES 16 DE JULIO DE 2019.

En la ciudad de Portovelo, Provincia de El Oro, a los dieciséis días del mes de julio del año dos mil diecinueve, siendo las nueve horas con treinta minutos, previa convocatoria realizada, en el despacho de la Alcaldía, la señora Rosita Paulina López Sigüenza, Alcaldesa del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Portovelo, instaló la sesión ordinaria con la asistencia de la Mgs. Paulina Morales Sánchez, Vicealcaldesa, los Concejales (as) Sr. José Eduardo Aguirre, Ing. Karla Celi Cueva, Ab. Luis Maldonado Quezada, Sr. Ángel Rojas Aguilar y actúa la Abg. Narciza Pineda L., Secretaria del Concejo, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

1. Constatación del Quórum.
2. Aprobación del Orden del Día.
3. Lectura y aprobación de las actas anteriores.
4. Análisis y resolución sobre la designación de los ciudadanos/as que serán condecorados en su trayectoria que vienen desarrollando en el cantón, a realizarse el 5 de Agosto con ocasión del Trigésimo Noveno Aniversario de Cantonización de Portovelo.
5. Asuntos Varios.

1. **CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM**, de secretaria se procede a constatar el quórum.

Ya constado el quorum y existiendo unanimidad, se procede a continuar con el orden del día establecido.

2. **APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA**, de secretaria se procede a la votación para la aprobación del orden del día.

Por unanimidad el concejo dá por aprobado el orden del día establecido.

3. **LECTURA Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS ANTERIORES**, a través de secretaría se da lectura el Acta No. 004 de fecha 11 de Junio de 2019 de la sesión ordinaria, ya culminada la misma se procede a la votación.

Por unanimidad el concejo resuelve aprobar el Acta No. 004 de la sesión ordinaria, de fecha 11 de Junio de 2019.

Así mismo se procede a la votación para la aprobación del Acta No. 005 de fecha 20 de Junio de 2019 de la sesión ordinaria, ya culminada la misma se procede a la votación.

Por unanimidad el concejo resuelve aprobar el Acta No. 005 de la sesión ordinaria, de fecha 20 de Junio de 2019.

4. **ANÁLISIS Y RESOLUCIÓN SOBRE LA DESIGNACIÓN DE LOS CIUDADANOS/AS QUE SERÁN CONDECORADOS EN SU TRAYECTORIA QUE VIENEN DESARROLLANDO EN EL CANTÓN, A REALIZARSE EL 5 DE AGOSTO CON OCASIÓN DEL TRIGÉSIMO NOVENO ANIVERSARIO DE CANTONIZACIÓN DE PORTOVELO.**

Setenda
- 0070 -

Sra. Alcaldesa manifiesta, la Sra. Secretaria ya les hizo llegar la documentación relacionada para la nominación de cada uno de las dignidades que se va a proceder a elegir el día de hoy para ser reconocidos por su labor y su trayectoria en el 5 de Agosto en la Sesión Solemne, nos toca elegir a quien se le va a dar el reconocimiento como mejor ciudadano, no sé si ustedes ya analizaron y tienen nombres que dar.

De secretaría manifiesta se procede a la designación al mérito Mejor Ciudadano.

Ab. Luis Maldonado, sé de alguien, es un persona muy reconocida fue uno de los primeros comerciantes que hubo en nuestro cantón Portovelo, mociono al Sr. Carlos Alfredo Jaramillo Romero. Todos manifiestan que sea por unanimidad la designación del Sr. Carlos Alfredo Jaramillo Romero para el reconocimiento al Mejor Ciudadano.

Reconocimiento al Mérito Cultural.

Sr. Ángel Rojas, mociono al Grupo de Danza del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Curtincápac.

Todos apoyan a la moción designándolo al Grupo de Danza del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Curtincápac entregarle el reconocimiento al Mérito Cultural.

Reconocimiento al Mérito Institucional.

Ing. Karla Celi, mociono a la Institución Recreativa Privada de "Caza, Pesca y Tiro el Dorado".

Todos apoyan a la moción, por unanimidad resuelven designar al mérito institucional a la Institución Recreativa Privada de "Caza, Pesca y Tiro el Dorado", con su presidente el Sr. Edwin Morales Pardo.

Reconocimiento al Mérito Profesional.

Sr. José Eduardo Aguirre manifiesta, mociono al Dr. Víctor Marca González.

Todos apoyan a la moción designándolo al Dr. Víctor Marca González se le realice el reconocimiento al mérito profesional.

Reconocimiento al Mérito Industrial.

Sr. José Eduardo Aguirre, vemos un proyecto sustentable y amigable con el medio ambiente, esperamos que este proyecto se haga realidad mociono para que reciba este reconocimiento la Empresa ECOPARKMINING S.A.

Todos apoyan a la moción designándola a la Empresa ECOPARKMINING S.A. reciba el reconocimiento al mérito industrial con su Gerente General Ing. Crhistian Aguilar Armijos.

Reconocimiento al Mérito Empresarial.

Sr. José Eduardo Aguirre, en vista que hay preocupación por el turismo y con esto también se genera fuentes de empleo me gustaría mocionar al Sr. Marco Flores Jiménez, con el nuevo hotel que hay en la ciudad "Tierra de Oro" y concuerdo con nuestra compañera Karla Celi que estuvimos conversando, también para hacer un reconocimiento al proletario de Restaurant "Montaña Dorada", sus propietarios los Srs. José Luis Salazar Espinoza y Sr. Wilson Freire Tinoco actualmente está funcionando acá en Portovelo y da un muy servicio.

Sra. Alcaldesa manifiesta, también quisiera que se le haga el reconocimiento a "La Cabañita" su propietaria la Sra. Paola Alvarado Eras.

Todos apoyan a la moción designándoles a los tres locales para el Reconocimiento al Mérito Empresarial.

Reconocimiento al Mérito Mejor Empleado Municipal.

Selinda y Uno

-0071-

Folio No. 0071

S.O. 16-07-2019

Sr. José Eduardo Aguirre, mociono a la Sra. Flor Ramón Paucar.

Todos apoyan a la moción designándola a la Sra. Flor Ramón Paucar como mejor empleada municipal.

Reconocimiento al Mérito Mejor Obrero

Sr. José Eduardo Aguirre manifiesta, por su preocupación al estar siempre pendiente de las situaciones dentro y fuera del Gobierno Municipal mociono al Sr. Nelson Romero Procel.

Todos apoyan a la moción designándolo al Sr. Nelson Romero Procel entregarle el reconcomiendo al mejor obrero.

Reconocimiento al Mérito Mejor Edificación.

Mgs. Paulina Morales, mociono al Sr. Carlos Díaz Apolo.

Sra. Alcaldesa, también mociono al Sr. Willer Novillo González.

Todos apoyan a la moción, el concejo resuelve entregar el reconocimiento para la mejor edificación al Sr. Carlos Díaz Apolo y al Sr. Willer Novillo González.

Reconocimiento al Mérito Cantautor.

Ab. Luis Maldonado, tomando en consideración y como representante de nuestro cantón mociono al Dúo Los Príncipes.

Todos apoyan a la moción designada al Dúo Los Príncipes para el reconocimiento al mérito cantautor sus integrantes Manuel Maldonado y Damián Maldonado.

Reconocimiento al Mérito Artístico.

Sr. José Eduardo Aguirre manifiesta, tomando en cuenta que actualmente está fuera de las fronteras del país, radicado en Canadá y viene participando en algunas películas actualmente estuvo como protagonista en una de ellas me gustaría lanzar la moción para este reconocimiento al Lcdo. Carlos Montoya Ramírez.

Todos apoyan a la moción, designándolo al Lcdo. Carlos Montoya Ramírez reciba el reconocimiento al mérito artístico.

Reconocimiento al Mérito Deportivo.

Sra. Alcaldesa, mociono al Club Running Portovelo, su representante el Sr. Arturo Maldonado Sigcho se han destacado en atletismo y también que sea el reconocimiento para los jóvenes señores Orcar Jaramillo Espinosa, Sebastián Jaramillo Ramón, Ibory Sarango Barreto, Gonzalo Aguilar Torres, Sr. Christopher Calderón Ojeda.

Todos apoyan a la moción, por unanimidad el concejo resuelve entregar el reconocimiento a los jóvenes deportistas.

Reconocimiento al Mérito Agrario.

Sr. José Eduardo Aguirre, Luego de haber visto una buena exposición en lo que fueron las fiestas patronales de Portovelo en la feria de Minería me guaría mocionar a la Asociación de Producción Artesanal el Bagazal La Lima -"ASOLIMA".

Todos apoyan a la moción designándole para que reciba el reconocimiento al mérito agrario a la Asociación de Producción Artesanal el Bagazal La Lima -"ASOLIMA", de la parroquia Curtincápac, su representante legal la Sra. Martha Labanda.

Reconocimiento al Mérito Laboral.

Mgs. Paulina Morales, mociono al Sr. Manuel González Burgos.

Todos apoyan a la moción designándole al Sr. Manuel González Burgos reciba el reconocimiento al mérito laboral.

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0072

Reconocimiento al Mérito Patrimonio Cultural.

Mgs. Paulina Morales, mociono al Museo Mineralógico Magner Turner.

Todos apoyan a la moción designándole para que reciba el reconocimiento el Museo Mineralógico Magner Turner, su propietario Sr. Magner Turner Carrión.

Reconocimiento al Sector Turístico.

Ing. Karla Celi, para este reconocimiento mociono a la Poza del Amor.

Todos apoyan a la moción designándole para que se dé el reconocimiento al Sector Turístico Poza del Amor, representada por el Sr. Bladimir Morocho Aguilar, Presidente del GAD Parroquial de Salati.

Reconocimiento por el aporte para el desarrollo de Portovelo.

Sra. Alcaldesa, mociono al Mayor José Luis Silva Silva.

Todos apoyan a la moción y lo designan para que reciba el reconocimiento el Mayor José Luis Silva Silva.

Reconocimientos de gratitud.

Sra. Alcaldesa manifiesta, quiero hacerle el reconocimiento de gratitud a la Dra. Gladys Maldonado Cuello; Dr. Carlos Julio Jaramillo, GERENTE GENERAL DEL BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR B.P.; Ing. Humberto Cholango, SECRETARIA NACIONAL DE AGUA (SENAGUA); Eco. Richard Martínez Alvarado, MINISTRO DE FINANZAS; Otto Sonnenholzner Sper, VICEPRESIDENTE DEL ECUADOR y al Mgs. Efraín Ordoñez González, DIRECTOR DISTRITAL D07 ZARUMA-PORTOVELO-ATAHUALPA-EDUCACIÓN.

Todos apoyan a la moción para que se realice el reconocimiento de gratitud a las personas antes indicadas.

Por unanimidad el concejo resuelve designar a las siguientes ciudadanos/as las cuales serán condecorados el 5 de Agosto con ocasión del Trigésimo Noveno Aniversario de Cantonización de Portovelo que a continuación se detalla.

Mérito Mejor Ciudadano

Sr. Carlos Alfredo Jaramillo Romero

PLACAS

Al Mérito Cultural

Grupo de Danza del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Curtincápac.

Al Mérito Institucional

Institución Recreativa Privada de "Caza, Pesca y Tiro el Dorado", con su presidente el Sr. Edwin Morales Pardo.

Al Mérito Profesional

Dr. Víctor Marca González

Al Mérito Industrial

Empresa ECOPARKMINING S.A., Gerente General Ing. Crhistian Aguilar Armijos.

Al Mérito Empresarial

"La Cabañita", propietaria Sra. Paola Alvarado Eras.

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0073

Restaurant "Montaña Dorada", propietarios Sr. José Luis Salazar
Hotel "Tierra de Oro", propietario Sr. Marco Flores Jiménez.

Al Mérito Mejor Empleado Municipal

Sra. Flor Ramón Paucar.

Al Mérito Mejor Obrero

Sr. Nelson Romero Procel.

Al Mérito Mejor Edificación

Sr. Carlos Díaz Apolo.

Sr. Willer Novillo González

Al Mérito Cantautor

Dúo Los Príncipes, sus integrantes Srs. Manuel Maldonado y Damián Maldonado.

Al Mérito Artístico

Lcdo. Carlos Montoya Ramírez.

Al Mérito Deportivo

Club Running Portovelo, representante el Sr. Arturo Maldonado Sigcho.

Sr. Orcar Jaramillo Espinosa

Sr. Sebastián Jaramillo Ramón

Sr. Ibory Sarango Barreto

Sr. Gonzalo Aguilar Torres

Sr. Cristopher Calderón Ojeda

Sr. Jean Perre Morales Carrión

Al Mérito Agrario

Asociación de Producción Artesanal el Bagazal La Lima – "ASOLIMA", representante legal Sra. Martha Labanda.

Al Mérito Laboral

Sr. Manuel González Burgos

Al Mérito Patrimonio Cultural

Museo Mineralógico Magner Turner, propietario Magner Turner Carrión.

Reconocimiento al Sector Turístico

Poza del Amor, representante el Sr. Bladimir Morocho Aguilar, Presidente del GAD Parroquial de Salatí.

Reconocimiento por el aporte para el desarrollo de Portovelo

Mayor José Luis Silva Silva

Reconocimientos de gratitud

Dra. Gladys Maldonado Cuello

Dr. Carlos Julio Jaramillo, GERENTE GENERAL DEL BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR E.P.

Ing. Humberto Cholango, SECRETARIA NACIONAL DE AGUA (SENAGUA)

Eco. Richard Martínez Alvarado, MINISTRO DE FINANZAS

Otto Sonnenholzner Sper, VICEPRESIDENTE DEL ECUADOR

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0074

Mgs. Efraín Ordoñez González, DIRECTOR DISTRITAL D07 ZARUMA-PORTOVELO-ATAHUALPA-EDUCACIÓN.

5. ASUNTOS VARIOS.

Mgs. Paulina Morales, recuerde señora Alcaldesa que también estamos en el tema de hablar con el Sr. Jorge Wated para ver si se podía traer acá la agencia de BanEcuador.

Ab. Luis Maldonado, otra situación que hubo un problema cuando se rompió la tubería el Sr. Norman Orellana me llamó fui y constaté el problema que hubo pero yo no vi el momento que ellos remediaron el problema de la tubería entonces no sé si sería factible hacer una reunión con la presencia de usted y de la empresa contratista porque el problema no les van a hacer a ellos sino a nosotros y a usted como Alcaldesa porque hay mucho malestar en los diferentes barrios donde ya se ha hecho este trabajo del alcantarillado pluvial donde se ha dado a conocer y se sabe que hay muchos daños, como usted sabe y lo que usted ha dicho que toda ha estado bien y nunca ha tenido ningún inconveniente, digamos que ya se llegara a la remediación de poner el concreto y a futuro haya problemas entonces sería a lo mejor un malestar para la comunidad e igualmente para cada uno de ellos porque lo que ocurrió el sábado que se quedaron sin agua, entonces yo digo hacer una reunión con ellos y con la presencia de usted para que le den la garantía o a lo mejor le den especificaciones concretas de los trabajos que están realizando, como le digo el malestar es de todos.

Sra. Alcaldesa, les doy a conocer compañeros, la empresa la semana anterior se paralizó lamentablemente no nos están llegando los dineros de los avances por planilla entonces eso ya es una situación financiera nacional no es de nosotros, hemos presentado todas las planillas de avance ya son cinco que tienen presentadas solamente el estado nos ha hecho para una, ayer hice la gestión con el Viceministro de Finanzas para que nos haga la devolución del IVA y también nos acrediten los avances por planilla, entonces los de la constructora lo que hicieron es paralizar, nos dijeron que ya habían agotado todo el presupuesto que tenían hasta el personal de ellos para poder seguir avanzando en esta obra, lo del día sábado le llamé la atención al Director de Agua Potable porque sea sábado o domingo que pasen estas situaciones el personal tienen que estar presto a trabajar, no es de que digan yo no estoy trabajando en eso porque a la final el agua es muy diferente a la construcción del alcantarillado pluvial incluso le llamé la atención hasta el Comisario y a los Policías Municipales porque son ellos los que pasan por ahí en el mercado y voy a creer que no cojan y vayan a buscarlo al Ingeniero para que puedan solucionar eso, lo de las calles yo también estoy sufriendo ahoritas por todo ese polvo, como les digo ojalá Dios quiera en esta semana ya venga el dinero y la empresa vuelva a trabajar.

Ab. Luis Maldonado, yo digo, como yo no tengo mucho conocimiento del contrato, por ejemplo lo que yo propongo es de que, las cañerías quedan instaladas muy bien pero lo que ellos están haciendo remediando el daño que ellos mismo están ocasionando o sea en este caso rompiendo los tubos, por ejemplo mire el problema que hubo porque yo hablé con él y me dijo Luis esto es así vamos a tomar fotos, esto se ha dado así, pero mire no han pasado ni dos semanas cuando yo conversé con ellos y de las dos semanas acá ya se rompieron.

Sr. José Eduardo Aguirre, ayer estuvimos con el Ing. Jorge Rodríguez y el compañero Ángel Rojas cuál es el asunto, esa tubería nunca se rompió que es lo que pasa ahí, como aperturaron un hueco al rellenar no dejaron un soporte debajo del tubo.

Ing. Karla Celi, sería la cama de arena.

S.O. 16-07-2019

Sr. José Eduardo Aguirre, eso es, entonces al no dejar soporte algo firme por debajo al botarle encima peso entonces se hizo flexible y justo en la unión del punto de la llave entonces es esa llave la que cede y revienta el agua, entonces eso el día de ayer hablé con el Ing. Rodríguez y eso hay que estar pendiente los de la fiscalización para que tomen en cuenta esta situación de ahí en otros lados no se ha conocido que se haya roto así, acá no se ha roto la tubería sino cedió, pero sí tuvieron un inconveniente ellos que se rompió la tubería tienen que haberla dejado arreglando bien.

Sra. Alcaldesa, lo que salió el agua es por otra situación lo que no han dejado debajo nada.

Sr. José Eduardo Aguirre, otra cosa que palpamos el día de ayer y eso si me gustaría que se hable con la empresa contratista ahí donde se rompe esta llave había un boquete con un tapón arriba para destapar es una cortadora pero ellos la han sellado totalmente ya no había cortadora eso lo han tapado y no han dejado eso ahí.

Sra. Alcaldesa, esto lo que tiene que coordinar el Ingeniero Rodríguez y lo que dice como el Ing. yo no estoy construyendo, es que eso no es así él es el jefe de acá del municipio es el que conoce y tiene que estar en toda esta construcción y tiene que estar al frente controlando.

Ab. Luis Maldonado, bueno yo no había sabido también eso, Don Norman Orellana me dice llamo al municipio y dice eso a mí no me compete, están ustedes también de testigos porque a ustedes también los llamaron y yo acudo al llamado entonces no puede decir eso.

Sra. Alcaldesa, no puede decir que eso no le compete, porque él es del agua potable el que tiene que estar viendo todo lo que hace.

Ab. Luis Maldonado, usted señora Alcaldesa tampoco puede estar en todo, nunca voy a señalarla y decir no usted y otro problema también me fui por el lado de abajo usted si conoce en la Rutminsa los que viven en esa ciudadela me llamaron porque esas dos alcantarillas los de aquí las quieren taponar entonces lo llevé al Ing. Yulán, él me dice, no si las van a conectar a la tubería grande que va con desfogue al río porque esto se hace como un río, otro llamado que fui y le hago conocer que aquí también donde vive el Sr. Marcelo Sotomayor dice que eso no está en el contrato porque ahí había un problema siempre cuando llueve se inunda.

Sra. Alcaldesa, pero ya solucionamos del alcantarillado sanitario se dejó un desfogue de agua lluvia ya no se inunda ahí, en este invierno ya no se inundó tuvimos también inconvenientes con la dueña de casa que no quería permitir que la tubería pase por ahí pero ya se solucionó eso.

Sr. José Eduardo Aguirre, Sra. Alcaldesa el día sábado había un inconveniente en el mercado estuve en el banco de Machala salí para ir a revisar esto del mercado me detuvieron un grupo de moradores de ahí de la zona que no se hacía la limpieza de ese material entonces yo me dirigí y hable con los de la empresa me decían que no podían quitar y me dice si es bajo responsabilidad suya como concejal y la quito porque fiscalización dice que no hay como quitarle, anotó mi nombre el número de teléfono y le digo yo me responsabilizo y si tengo que firmar yo lo firmo entonces el día sábado sacamos la volqueta del municipio ellos pusieron el bobcat se hizo la limpieza respectiva de esa zona.

Sra. Alcaldesa, el problema es de ellos pusieron las normas técnicas de que tenían que estar hasta 15 días sin transitar.

Sr. José Eduardo Aguirre, pero es que ya estaban sacando en las vías alternas como la Tomás Carrión frente donde don Alcívar Armijos.

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0076

Sra. Alcaldesa, esperemos que no pase nada.

Sr. Ángel Rojas, otra cosa también que quería decirles la compañía está trabajando, hay bastantes trabajos que como en la fiesta encementaron, yo decía antes de que empiecen por un lado o por otro porque no arreglan eso parchando lo que está pendiente.

Sra. Alcaldesa, les comento yo también les dije lo mismo pero ellos que habían hecho con el anticipo que se les dio, compraron la tubería para conectar todo y abajo tienen que habían contratado algo de holcim algo así, pero holcim no va a venir para prender la máquina por 10 metros el inconveniente es que no nos llega el dinero para pagar las planillas ese es el problema que se presenta, si ya hubiesen llegados esos dineros se les hubiese pagado, pero ya les falta poco ellos solo tienen ese tramo de aquí al Mirador y del Mirador hasta acá y la calle del Coliseo.

Ab. Luis Maldonado, usted como la que firmó el contrato, esa máquina como que está muy vieja bota mucho humo con los trabajos que ha realizado en este trayecto de la subida por la iglesia del Consuelo ha manchado las paredes de la iglesia y eso se ve feo, entonces como ellos han ocasionado se tiene que hablar con la empresa para que se responsabilicen.

Mgs. Paulina Morales, señora Alcaldesa el día de ayer también aprovechamos que estuvimos con el compañero José Eduardo Aguirre y Ángel Rojas verificando el tubo que se había roto en el mercado y que había la problemática de los moradores de ahí tienen muchas quejas, en cuanto a los camiones ya hablamos ayer con el Comisario, los camiones que suben al mercado y que no dejan que otros carros transiten, bueno es una problemática de los camiones y también la basura sigue siendo el mismo problema a donde la acumulan en un sitio, donde los gallinazos están ahí y los bebés que están con los señores que venden nos mostraron fotografías, hablamos eso con el Comisario para ver alguna estrategia y también teníamos que hablar con el compañero Luis Maldonado que es de esa comisión para ver que se hace.

Sra. Alcaldesa, les comento ahí primero hacían el depósito de basura más arriba lo mismo que les dicen de abajo nos decían los de arriba, ahorita como esta abajo los de arriba están de acuerdo, primero cuando era el depósito donde la señora Juanita todos los de allá reclamaban este es un tema bien complejo, creo que no habrá solución más lo que falta es el tema de la culturización de las personas.

Ab. Luis Maldonado, no hay que darle tanta vuelta al asunto y seguir con lo mismo, por ejemplo nosotros somos de Portovelo siempre lo he dicho hay que preferir la gente de Portovelo, lastimosamente vienen la gente de otro lado ha hacer lo que les da la gana, primeramente una de las prioridades que ellos hacen vienen a ensuciar la ciudad, hacen y deshacen lo que ellos quieren, entonces yo quería conversar con usted, con los compañeros concejales, con el Comisario y hablar con cada uno de ellos indicándoles que aquí se van a hacer las cosas de tal manera, por ejemplo el viernes ponerlos donde está el parque reubicarlos, porque ellos vienen y dejan en la Gonzalo Díaz estacionados los carros en fila y decirles así como les damos a ellos tal día ellos dejar las cosas así mismo caso contrario no se va a dar autorización para los de otros lados vengán a vender así es la única manera de cambiar las cosas; ayer hablamos con el Comisario para que se planifique una reunión con todos los comerciantes si es posible estar como concejal dependiendo también de su agenda para que nos acompañe y poder hablar de la situación de los camiones para que no se parqueen en el mercado.

Sra. Alcaldesa, eso ya depende del Comisario porque eso ya se racionalizó todo.

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0077

Sr. José Eduardo Aguirre, hablamos para que los camiones se estacionen detrás de la vivienda de don Noé Cabrera, entonces entran los camiones por esa zona y no pasa absolutamente nada, no se molesta en la vía del mercado principal ni tampoco en la Gonzalo Díaz.

Sra. Alcaldesa, lo que se podría también hacer que se descargue en la policía como que dan también trabajo a los de las camionetas y pagan un dólar o dos dólares y son los que se llevan más dinero de Portovelo.

Mgs. Paulina Morales, esa es la idea que yo también tenía como que les damos trabajo a las camionetas y a la gente que carga eso ya lo hablamos ayer simplemente era para su conocimiento.

Sr. José Eduardo Aguirre, en el mercado mismo me pedían como yo estoy en la comisión de Finanzas conversamos de igual forma con el compañero Luis Bravo hay muchos locales del mercado que no están pagando su mensualidad entonces me decía si no se puede hacer los cobros respectivos de cada local me comentaban que hay alguien que tiene la potestad para ir a hacer los cobros respectivos de arriendo de lunes a viernes los que están trabajando y hay otros que solo vienen los días viernes para expender pollo, queso todo eso para hacer los cobros los días sábados se les autorice y en vista de que hay cualquier cantidad de locales vacíos quieran implementar como ya lo dije en algún día a usted mi conocimiento es en comunicación social con el compañero Pablo Sarango implementar un promocional y ofertar cada uno de los locales que tienen acá para que la gente ponga víveres, venda jugos, sánduche pueden vender carne porque ahora mismo nos están viniendo a rogar de la Ciudadela El Oro que quieren poner dos frigoríficos.

Sra. Alcaldesa, a mí me escribieron y yo les dije clarito que permisos para colocación de más frigoríficos dentro del cantón Portovelo no va a haber a no ser dentro del mercado porque hay personas que venden carne en el mercado que llevan años ahí y están perdiendo su clientela porque ponen en otro lugar incluso la señora de la Avenida del Ejército yo ya le mandé a notificar porque ya se le ha hablado a la señora al respecto.

Sr. José Eduardo Aguirre, lamentablemente la gente dice que no hay ingresos quiero hacer un video que va a ir para las redes sociales con Pablo Sarango mismo para promocionar cada área de comedores, víveres a pesar que víveres ya no hay muchos, frutas que hay en la parte superior y poderle dar otra figura.

Mgs. Paulina Morales, le daba la idea también al señor Comisario que las frutas queden afuera y que el resto vayan adentro.

Sra. Alcaldesa, incluso le decía que a los señores que vienen de la sierra les arriende dentro del mercado pero me dicen que no querían, les digo que vayan a dentro y paguen mensual, lo que pagan ellos es un dólar o dólar cincuenta.

Abg. Luis Maldonado, es que eso es lo de malo yo digo a mi criterio personal, es que no podemos que las otras personas vengan y pongan condiciones, no hay que cortarles las manos todos tienen derecho a trabajar pero es que ellos tienen que respetar lo que está establecido, yo hablo de manera general, yo no habito en el mercado la preocupación es para ellos que habitan ahí como la suciedad o sea es una falta de respeto.

Sr. Ángel Rojas, otra situación es el tramo donde el Sr. Edelberto Aguilar relacionado con el tránsito si pudiera con los señores de tránsito coordinar especialmente los días sábados.

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0078

Mgs. Paulina Morales, señora Alcaldesa y compañeros no habrá la posibilidad de vender las tarjetas de estacionamiento como lo hace Piñas y Zaruma.

Sra. Alcaldesa, hay que hacer un proyecto.

Mgs. Paulina Morales, pienso que sería beneficioso porque en todo lado lo están haciendo, sería una forma de recaudar dinero, porque ahí en el estadio es imposible nunca puedo estacionarme; compañeros yo también quería darles a conocer sobre las gestiones que hemos venido realizando en el área de lo social en este caso en la comisión tuvimos la invitación del Teniente Coronel Ramiro Camacho a una entrevista con una persona de los Estados Unidos quien es un capitán que siempre está comprometido con lo social en el Ecuador y tiene amistad con el Teniente Coronel nos hizo la invitación y viajamos a la ciudad de Salinas eso fue el miércoles pasado, este señor es un capitán norteamericano de rices ecuatorianas nos recibió muy contento claro que muy tarde por sus múltiples ocupaciones, casi nos dio el último espacio pero nos dio muy buenas propuestas para nosotros como GAD y también para el Cuerpo de Bomberos nos dijo que hay la oportunidad de traer de los Estados Unidos un container con sillas de ruedas con cosas para la gente que necesita, pero necesitamos dinero más o menos unos 7 mil dolores para traer sería en este caso nosotros con la mitad y la otra mitad pondría el Cuerpo de Bomberos pero las cosas que se traen sobrepasan los 100 mil dólares, ellos ya lo han hecho con Zamora y con otras partes del país bueno estamos en esos nexos y en esas conversaciones señora Alcaldesa es para manifestarle y también para ponerle interés a ver cómo nos pueden ayudar.

Sr. Ángel Rojas, eso es lo que me decía usted del recolector de basura.

Mgs. Paulina Morales, eso le planteó el compañero José Eduardo Aguirre en caso de que nosotros querramos traer un vehículo para la recolección de basura o alguna maquinaria cosa así también la puede conseguir claro que no gratis pero dice que antes regalaban pero ya se han puesto pilas las alcaldías, bueno le vendo dicen aunque sea en tres mil dólares pero deme algo, pero igual se necesita recursos.

Sr. José Eduardo Aguirre, hablaba de un presupuesto aproximado de 15 a 17 mil dólares y haciendo las averiguaciones como están llamando de un lado y otro a hacer la cotización aquí en Ecuador de un carro recolector de basura dependiendo de las características si es de características óptimas para el terreno acá está entre los 150 a 170 mil dólares entonces tener un carro por 15 o 17 mil dolores del 10% nada más, ya es un vehículo como dijo el capitán Gonzalo Pazmiño que más o menos están entre el año 2008 al 2010, allá los tienen de 5 o 6 años y los dan de baja, están en perfectas condiciones entonces si hay la posibilidad de hacerlo.

Sra. Alcaldesa, hay que hacer los contactos para decirle a la Sra. Financiera que nos ayude con eso.

Mgs. Paulina Morales, un señor vino ayer dijo que había visto por ahí unos tractores votados en la zona rural, yo no he visto, me decía que quería hablar con la Sra. Alcaldesa para ver si los quería venderlos para comprarlos como chatarra.

Sra. Alcaldesa manifiesta, ya he solicitado realizar el trámite respecto a eso, señora secretaria tenga la bondad de pasarle un memorándum al Sr. Edelberto Román ya han pasado como 5 años y seguimos esperando que saquen a remate todo eso y que le doy hasta fin de mes para que procedan.

Sr. Ángel Rojas, también en la reunión que me envió usted Sra. Alcaldesa a Machala de la Universidad no sé si han notificado tal vez, se quedó para el día de mañana a las 5 de la tarde última reunión que

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0079

el Prefecto llamó a los directores zonales de educación para el tema de la extensión de la universidad sea en Huaquillas o en la parte alta entonces ese día el delegado de la prefectura se me escapa el nombre discutió bastante, yo también tomé la palabra él peleó bastante por Portovelo entonces el alcalde de Piñas él es que pelea bastante incluso la universidad ha sabido tener un terreno en Piñas.

Mgs. Paulina Morales, si pero nosotros también recuerda que si le dijimos que teníamos el artesanal.

Sr. Ángel Rojas, entonces el rector dijo que no vamos a hacer polémica esto será el SENESCYT ellos serán los que decidan después del resultado que den los directores, van a ver cuántos bachilleres anualmente promociona Zaruma, Piñas, Portovelo y cuántos van a darse.

Mgs. Paulina Morales, nosotros dijimos que éramos más o menos 300.

Sr. Ángel Rojas, bueno ahí dijeron que lo importante es que se haga aunque sea en la parte alta.
Sra. Alcaldesa, mañana quien se puede ir.

Mgs. Paulina Morales, me voy a ir yo señora Alcaldesa.

Sra. Alcaldesa, y quien le puede acompañar.

Sr. Ángel Rojas, ese día que usted no estuvo aquí hicimos la minga con los compañeros obreros se hizo bastante rosado salida a Lourdes entonces estaba hablando con el Ing. Macas para ver si se sigue con las cuadrillas o sea cuadrando para el bacheo lo que más estaba un poquito preocupado es por la parte de Salatí ahí prácticamente no hay como hacer manualmente nada se ocuparía la moto le saque ya todo, el Ing. Macas dijo ese día que la máquina está ocupada.

Mgs. Paulina Morales pregunta, esa vía es en la que esta Deysi decía que está mal que la Alcaldesa lo podía llamar que les mande una volquetada de asfalto.

Sra. Alcaldesa, es la que están haciendo de la entrada a Güizhagüiña.

Sr. Ángel Rojas, el día de ayer hablé con el presidente de la junta de Curtincápac, por él dijo que no había problema aunque sea unos 8 o 10 peones estaba dispuesto si usted puede pegar una llamada.

Sra. Alcaldesa, la parte más crítica que tenemos es a Salatí hasta acá, porque de Chorrera nosotros les hemos ayudado como 6 veces con personal a hacer bacheo, el presidente de la junta parroquial de Güizhagüiña ni siquiera había asomado a prestarnos ayuda.

Sr. Ángel Rojas, ahora sería que lo llame ya es otro presidente o ya lo voy a llamar yo.

Sra. Alcaldesa, llame y dígame que ellos ayuden a hacer el encuadramiento y nosotros ponemos el personal para hacerlo, pero a Salatí hay que traer moto, rodillo para poder hacer el recapeo porque son tramos grandes porque hay desde 15 a 20 metros que arreglar, ya pedí una reunión con el prefecto porque unos de los compromisos de él fue la vía al Pindo con eso todo Portovelo lo apoyó a él y quería proponerle para ver si para el 5 de Agosto firmamos el convenio con el Consejo Provincial y Municipio porque yo dije que a la vía la asumíamos como nuestra y que pedía un convenio, entonces en que nos comprometemos nosotros como municipio porque dinero no tenemos pero si transporte y como lo vamos a hacer con el transporte, vamos a gestionar con todos los dueños de las plantas que utilizan esa vías den las volquetas para asfaltar esa vía por eso lo que quiero proponer para el convenio se lo firme el 5 de Agosto.

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0080

Sr. Ángel Rojas, otra cosa también que hay, en esa reunión ellos propusieron como la universidad tienen técnicos lo que es por ejemplo en inseminación, en lo que es cursos de mecánica, enfermería entonces ahí dijeron también que eso el municipio tiene que dirigirle directamente a la página de la universidad.

Mgs. Paulina Morales, esa es la formación continua que hay que hacer pero unos pagados, porque recuerde que hay para inglés, enfermería, soldadura de todas maneras lo que ellos pedían Sra. Alcaldesa y compañeros una oficina entonces nosotros ahí estamos con el Instituto de Discapacidad que a la final hay las aulas para que ellos vengán a hacer oficina acá y puedan dictar los cursos de Inglés porque es con la acreditación Cambridge que la universidad ya les acredita y puedan los jóvenes ir a la universidad sin ningún problema en la materia de Inglés y acá no hay recuerden que hay en Piñas y Zaruma, por eso si ustedes quieren asistir a esas reuniones son súper buenas en Machala.

Sra. Alcaldesa, mañana es la reunión.

Sr. Ángel Rojas, si mañana por eso quedó a notificarnos y no sé si mandarían oficio.

Mgs. Paulina Morales, no han notificado, el día viernes también hay una reunión para Concejales en Loja ya les pasé a ustedes, me parece interesante ese tema.

Sra. Alcaldesa, esa notificación sería que la pasen por secretaría para delegarlos.

Mgs. Paulina Morales, hay que confirmar hasta mañana en la tarde a decir que si asistimos, es todo el día desde la mañana hasta las 5 de la tarde, si valiera que asistan compañeros.

Sr. Ángel Rojas, otra cosa que ese día estaba conversando con el compañero Luis Maldonado y José Eduardo Aguirre como usted sabe señora Alcaldesa las prefecturas entregan adoquín tanto a los gobiernos parroquiales, entonces yo le conversé al Ing. Verduga que trabaja en esto entonces dijo que ya están poniendo al punto esta máquina porque el martes iban a hacer el adoquín, sería bueno que usted le pase un oficio al Ing. Yulán para que él vea la parte que está así de esa tierra entonces puede hacer un pedido de unos 15 o 20 mil adoquines en convenio con nosotros procedemos la colocación porque eso a los gobiernos si entrega entonces a los primeros oficios dan gestión son a los primeros que vienen.

Mgs. Paulina Morales, señora Alcaldesa también en horas de la mañana tuve la llamada de la Directora de Turismo de la Prefectura de El Oro quien pide de favor que se las reciba a las candidatas a reinas del Banano para el 13 de septiembre ellas vienen a hacer la sesión de fotos siempre pasaban por Zaruma almorzando pero ahora quieren almorzar en Portovelo bueno yo le dije que tenía que conversar con la Sra. Alcaldesa, a parte dicen, bueno se las recibe y luego se las lleve a la Cascada del Arco Iris para que hagan las fotografías.

Sra. Alcaldesa, eso significa presupuesto y dinero por parte del municipio no hay, siquiera eso se ocupa unos 500 a 600 dólares para hacer el almuerzo.

Ing. Karla Celi, no solo a las candidatas sino a las acompañantes.

Sr. José Eduardo Aguirre, señora Alcaldesa compañeros, yo he recibido visitas de bastantes personas a mi domicilio y hoy en la mañana antes de salir acá venía caminando la gente me detiene en el parque y hay una problemática que nos está afectando muchísimo me gustaría ver si no se puede coordinar una reunión es con respecto a la inseguridad que se está viviendo aquí en Portovelo, en el barrio

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0081

Buenos Aires se están viviendo constantemente robos el 29 de junio el día del pregón se han metido en la casa del Sr. Hugo Macas no ha puesto la denuncia no ha dicho absolutamente nada pero de ahí en adelante en el Barrio Buenos Aires ya son cuatro robos que se vienen haciendo, en los domicilios de la Ciudadela 28 de Noviembre igual se vienen viviendo esta situación, en pleno centro ya como es de conocimiento público a Don Manuel Espinoza le han robado, supuestamente no he podido conversar con Elio Romero pero también le han querido robar algo le comentaba a usted por la zona estaban deambulando cogieron a dos personas pero lamentablemente no se pudo encontrar nada quisiera proponer a ver si no nos podemos reunir con Comisaría, con Jefatura Política.

Sra. Alcaldesa, la gente tiene toda la razón pero ahora hay una situación créanme ahí está la señora Secretaria cuantas reuniones, cuantas cosas que hemos organizado, pero la gente misma nuestra arrienda a los sableros a la gente que vienen aquí desconocida, a mí también se me perdió de mi casa todas mis joyas yo no puse la denuncia porque eso no lo hizo un ladrón cualquiera sino alguien allegado a mí porque solo se me llevaron eso, del Sr. Hugo Macas es una persona que conocía donde tenía sus joyas porque si le digo Rojitas vamos a robarle a Don Hugo Macas como sabemos dónde tiene don Hugo Macas las Joyas y solo se le llevan las joyas, del robo que le hacen a Don Manuel Espinoza eso ya es otra clase de robo porque fue en la vía pública y fue gente que llegó a robar lo que encontraba pero si tenemos conocimiento en videos que son Venezolanos que están aquí radicados y que el mismo cura les da de comer, hay un video donde se metieron a robar en ese local que hay por la gasolinera ahí se lo ve clarito y es el mismo muchacho que el cura le da almuerzo entonces si la misma gente nuestra da cabida a gente desconocida que no tienen trabajo y que de ley para pagarte el arriendo va a tener que ir a delinquir para poder pagar, entonces tenemos que hacer una socialización de que la misma gente entienda de que no puede arrendar a gente que no conoce, una noche cuando robaron arriba en San José llegué de viaje y en tres horas descubrí quien era pero yo mismo me metí con los policías en la noche a esa loma porque no querían que era muy oscuro que no sé qué, total ya los detuvimos un moreno que andaba dijo que quienes habían sido los del robo recuperamos las cosas y al otro día la misma gente de Portovelo de la ciudadela 28 de Noviembre, hay que pobrecitos que lleguemos a un acuerdo que el maestro no ha sido, amenazándonos a nosotros que ni no los sueltan que si no llegamos a un acuerdo van a salir y nos vuelven a robar y los mismos abogados de aquí y digo bueno uno se expone, yo me expuse porque me fui a la madrugada por arriba en la noche y que esa gente venga contra mí, pero entonces de que sirve si la misma gente nuestra va a abogar por esa gente, es súper complicado, tú te ganas enemigos, que le pasó al compañero Marco Arrobo, él vino hizo reuniones abajo para pedir esto, le fueron y le botaron botellas en la casa y los amenazaron; aquí está la señora Secretaria de testigo, vino la Ing. Paola Pacheco después de que lo mataron a este muchacho Manaba vino el policía y el Comisario llegamos a un acuerdo que ya no se va a dar para que pongan lugares que solamente vayan hombres, a una señora de acá le dije que no, van donde ellos y le dice eso es cuestión de la Alcaldesa ella no les quiere ayudar nosotros sí y todos me vienen a decir eres tú que te has creído y no sé cuánto y digo cómo es esto si quedamos en una reunión que no vamos a dar más, digan ellos saben que señores no vamos a dar para esa clase de negocios ya quedamos en una reunión pero no, ellos se lavan las manos y dicen la Alcaldesa.

Ab. Luis Maldonado, también hable con una persona, les dije yo soy franco no me gusta mentir sobre esas cosas, que no es culpa en este caso de la Sra. Alcaldesa ni de la administración, el Comisario y la Policía Nacional saben dónde venden, que hacen al respecto, la Jefa Política también tiene conocimiento pero aquí a quien le corresponden actuar es al Comisario Nacional y de Policía que hacen al respecto no hacen nada y después la meten a la Sra. Alcaldesa y no es así, les digo pero si ustedes saben tomen fotos denuncien en la Comisaria Nacional y de Policía y vayan conjuntamente con él y actúen y no digan que somos nosotros tampoco uno puede estar detrás de todo.

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0082

Sr. José Eduardo Aguirre, ayer hice seguimiento en la tarde lamentablemente la mamá del Comisario Nacional creo que es en el Paraiso arrienda a Venezolanos y era verdad porque ayer llegaban a las cinco de la tarde y entraban a la casa ahí.

Sra. Alcaldesa, en el barrio Machala por ejemplo me dicen que es la de arriendo de los sableros que a la madrugada llegan borrachos que pelean entre ellos, que es una cosa terrible, me dicen usted haga algo, pero les digo como yo voy a venir a su casa y decir usted no puede arrendarles a ellos son ustedes los que tienen que decirles si no los conocen no arrienden, pero igual hay que tener una reunión con la policía.

Ing. Karla Celi, la gente aún sigue pendiente del tema de las canchas de las Malvinas que igual sigue expendiendo la droga me estaban solicitando qué como ellos pueden hacer, como solicitarles para poner ahí una cámara con un ojo de águila, no sé cuánto cuesta eso.

Sra. Alcaldesa, es que hay que hacerle pasar la cámara de aquí abajo, lo que pasa es que ningún vecino quiere tenerla la principal en su domicilio por miedo a equis personas, por ejemplo nosotros ponemos la cámara y tiene que haber un centro principal y de ahí va al ECU.

Ing. Karla Celi, y se la pone en la misma Casa Comunal.

Sra. Alcaldesa, la dañan porque ahí no vive nadie, no pero lo de las canchas las Malvinas nosotros por mejor hacerlo se le entregó al comité de la ciudadela pero lamentablemente no funcionó yo también les digo porque en la madrugada me doy vueltas la puerta abierta pero ya les voy a quitar eso.

Ab. Luis Maldonado, yo siempre he sido franco y sincero la Sra. Paulina antes que sean las votaciones nosotros hicimos la campaña de salud médica con el Ing. Godoy yo la vi a usted que usted que se metió debajo del puente y les digo que han hecho al respecto ustedes como moradores, no que el año pasado tuvimos una reunión con el Sr. Marco Arrobo y con el Ing. Javier Pacheco que iban a poner cámaras, les digo a quien dieron a conocer, a la Sra. Paulina, les digo no les metan a Paulina ni al GAD y a quien dieron más a conocer, al Comisario y que han hecho el Comisario han venido han hecho aquí allanamientos o algo, no ha hecho nada, les digo entonces ustedes como moradores vayan y presenten las denuncias respectivas para que ellos también actúen, valga la redundancia todo el mundo sabe quién venden entonces que hacen al respecto.

Mgs. Paulina Morales, esas cachinerías que feo que se ve al ingreso podemos normar eso mediante una ordenanza.

Sra. Alcaldesa, ellos lo que tienen que hacer es el cerramiento con bloque ya se les dijo, pásele otro memorándum al Comisario porque eso ya depende de él y de la que da el uso del suelo porque habían actas de compromiso del año anterior que ya iban a hacer para obtener el permiso de este año el cerramiento con bloque.

Sr. José Eduardo Aguirre, con respecto a la gallera con el compañero Luis Maldonado estábamos pidiéndole al Comisario para que haga la demolición de eso, ayer nos dio luces más claras con Paulina porque ese día, que nos dijo Luis no le entendí verdaderamente que es lo que quería hacer.

Sra. Alcaldesa, primero tiene que hacer notificación al dueño del predio, que conste aquí que tienen que proceder en el lapso de 15 días a demoler porque hay un informe de Gestión de Riesgos.

Sr. José Eduardo Aguirre, nos pidió que hagamos un informe aquí a Gestión de Riesgos.

Ordenanza y Actos

- 0083 -

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0083

Sra. Alcaldesa, ustedes no tienen por qué hacer un oficio simplemente con lo que ustedes le han dicho él sabe lo que tiene que hacer, la notificación al dueño del predio y pedirle a Nery Nagua que vaya a hacer un informe y presente el informe firmado por la persona que está encargada de que presenta esto una situación de peligro para los dueños y los transeúntes y con eso notificar al señor que en el plazo de 15 días y con tres notificaciones si en 15 días no lo hace procede el municipio a la demolición y cobrará esos valores; Sra. Secretaria tenga la bondad de enviarle al Comisario un memorándum indicando que se proceda a hacer la notificación para que se realicen la demolición del bien inmueble donde funcionaba la gallera.

Mgs. Paulina Morales, lo de la pintada de las casas que esté para agosto no sé si tenga que hacerlo el Comisario mismo, el compañero José Eduardo Aguirre tienen ya el nombre de las personas dueños de las casas del centro para que ya procedan a pintar, eso ha sabido estar en ordenanza compañeros ayer el Comisario nos leyó la ordenanza que hay 180 días a partir de no sé qué fecha que tienen que pintar todos sus casas entonces ya sería de proceder, sería de enviar los oficios.

Sr. José Eduardo Aguirre, ya desde el día de hoy posiblemente con la gestión que se ha hecho y contando con su apoyo también nos han donado la pintura ya se empieza a pintar primero el ingreso al municipio, se va a pintar el puente a la Ciudadela El Oro, se va a decentar el parque de Fátima donde está el molino y el monumento al minero esas piedras se mandó a pedir un abrillantador a las piedras se les pone un poquito de pintura verde para que le de ese verdor mismo e igual abajo en el parque de Fátima donde está el molino entonces ya estamos retirando de a poco la pintura que se cubre con lo que nos han donado y estaba pidiendo más pintura hay la posibilidad que nos ayuden de Darpa de Machala todavía no me certifican igual le pido que me ayude con la firma para poder enviar eso y nos ayuden con unas 10 canecas más de pintura.

Sra. Alcaldesa, si tenemos que tunear Portovelo ahora en agosto vienen los residentes a hacer la fiesta en el feriado, vamos a contar con la presencia de bastantes portovelenses que vienen para este feriado entonces hoy día vamos a organizar el programa y también los vamos a incluir a ellos ponernos de acuerdo para hacernos un grupo y tener reuniones por ejemplo en el Agua Caliente, San José para poner a consideración lo que se tienen hecho por el municipio para que toda la gente pueda ir a estos lugares.

Sr. José Eduardo Aguirre, ser nosotros mismos guías turísticos de la gente que viene.

Ing. Karla Celi, a parte que otras actividades tienen programado para el mes de agosto, como vamos a estar el mes de las artes.

Sra. Alcaldesa, hoy en la tarde voy a conversar con la chica de Cultura a ver que nomás tiene previsto ya le llamo a una reunión para ver, Sra. secretaria convóquese a reunión con el Comisario Nacional, Jefa Política y la policía para que mantengamos una reunión de seguridad el día martes a las 3 tarde.

Mgs. Paulina Morales, Sra. Alcaldesa también el concurso del libro leído que ya se lo está haciendo conjuntamente con el Mgs. Efraín Ordoñez.

Ing. Karla Celi pregunta, aquí se hace el reconocimiento a los mejores estudiantes de las unidades educativas a nivel cantonal o no lo hacen.

Sra. Alcaldesa, yo lo hacía antes personalmente durante tres años dándoles el reconocimiento a los mejores estudiantes al final del año lectivo, les hacíamos un almuerzo y luego procedíamos a hacerles

Dehantag Lucero
+no

Folio No. 0084

- 0084 -
2

S.O. 16-07-2019

la entrega de las tablet, un año salió del municipio pero como vinieron de Contraloría y nos hicieron una auditoría lo suspendimos.

Ing. Karla Celi, pero un tipo diplomita al estudiante de cada curso o de cada año se hace un reconocimiento incentivando, para dejarlo planificando que eso quede inscrito.

Sra. Alcaldesa, ese incentivo si dio resultado porque al siguiente año incrementaron los mejores estudiantes.

Mgs. Paulina Morales, con eso se los incentiva a los chicos aunque sea un diplomita que se les de sin valor económico.

Sr. Ángel Rojas, aprovechado que se van a enviar oficios si se podría aprovechar para enviar al Cuerpo de Bomberos para que nos ayuden a lavar algunas calles, ya que ellos dijeron que estaban dispuesto a colaborar.

Sra. Alcaldesa, convóqueme al Ramiro Camacho a una reunión yo no sé qué está pasando con el Cuerpo de Bomberos porque antes siempre se les solicitaba colaboración y era enseguida que lo hacían pero ahora me parece que él no pasa ahí lo delega al Sr. Jorge Reyes y este señor se cree más que jefe quiere que uno le esté rogando y eso no puede ser, siempre se ha coordinado con ellos y los chicos siempre nos han ayudado.

Ab. Luis Maldonado, eso conversábamos con Pablo Sarango que eso es el malestar de la ciudadanía.

Sra. Alcaldesa, es que eso iban y hacían ellos se tenía coordinado con los Bomberos se iba a lavar las calles se echaba pinoklín, detergente todo pero ahora disque se hace el loco el Sr. Jorge Reyes que no está aquí Ramiro Camacho que no le ha dicho nada yo le rogué a Ramiro la semana anterior para que vengan para lavar desde aquí hasta dar abajo porque el polvo es insoportable porque hasta anoche que llegue nunca han venido.

Ing. Karla Celi, pero señora Alcaldesa entonces coordinar como que tener esa utilidad programarla mensualmente para poder coordinar el lavado de las calles aunque no sea semanalmente sino mensualmente.

Sra. Alcaldesa, se había portado grosero el Sr. Jorge Reyes en una reunión que hubo en el Ministerio de Salud que ellos no son para lavar calles pero discúlpeme uno cuando se tienen las cosas se hace lo que tú puedas.

Mgs. Paulina Morales, reunámonos también en este tema y de un proyecto que tenemos que hacer son ellos.

Sra. Alcaldesa, una reunión con el Jefe del Cuerpo de Bomberos para mañana a eso de las 4 de la tarde con el concejo.

Mgs. Paulina Morales, compañeros por favor los que van a asistir a Loja al curso para que lo socialicen si me interesa no voy a poder estar pero si alguien de ustedes viaja venga y nos comparta.

Sra. Alcaldesa, señora secretaria que le pase a cada uno la invitación, ustedes ahí analizan y nos dan a conocer hasta el jueves en la mañana para que ella pueda coordinar lo del vehículo de quienes se van el día viernes a Loja.

S.O. 16-07-2019

Folio No. 0085

Sin más asunto que tratar, siendo las once horas con cuarenta y cinco minutos, la Sra. Alcaldesa clausuró la sesión ordinaria de fecha 16 de julio de 2019, suscribe la presente acta la Sra. Alcaldesa con la secretaria que certifica.



Paulina López Sigüenza
ALCALDESA DEL CANTÓN



Abg. Narciza Pineda L.
SECRETARIA DEL CONCEJO

